

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

search		
--------	--	--

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung
Neuer Caterer an der Hessenwaldschule

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Die Mensa der neuen Hessenwaldschule bewirtschaftet ein neuer Caterer - CAT Europa Catering heißt er. Der Sitz ist in Bensheim.

Weiterstadt Die Kreisverwaltung Darmstadt-Dieburg hat die Mittagsverpflegung der Hessenwaldschule neu ausgeschrieben. Der verwaltende Agrarservice und die Hessenwaldschule freuen sich, dass ab dem 06. August 2018 „CAT Europa Catering“ die Mensa beliefern wird. Wenn Sie sich über den Caterer einen ersten Überblick verschaffen möchten, so können Sie das hier tun: <https://www.europa-catering.de/>

Die Bestellungen und Bezahlungen erfolgen über das Mensa-Abrechnungssystem der Firma Herrlich & Ramuschkat.

Das Angebot umfasst täglich ein klassisches Menü mit Fleisch oder Fisch (3,90 €), ein vegetarisches Menü (3,80 €), ein laktose- und glutenfreies Menü (4,20 €), jeweils mit Dessert, sowie ein kleines Alternativgericht (3,00 €).

Die Teilnahme am Mittagstisch erfordert die Erfüllung von zwei Bedingungen:

Registrierung vornehmen und Guthaben aufladen. Eltern, die keinen Internetzugang besitzen, melden sich telefonisch beim Agrarservice.

Wie Sie Ihr Kind registrieren und beim neuen Caterer der Hessenwaldschule anmelden, [erfahren Sie im Elternbrief, den Sie HIER aufrufen können.](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

Powered by [Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)